# VENDREDI 21 JUIN / Fête de la Musique à Yssingeaux : célébrons la musique sous le signe de la chanson française et du rock !

Yssingeaux se prépare à vibrer au rythme de la Fête de la Musique, qui débutera dès 18h le vendredi 21 juin sous le signe de la chanson française et du rock. Les festivités se dérouleront principalement place de la Victoire et place du Marché, offrant une soirée mémorable à tous les amateurs de musique.

En partenariat avec FM43 et l'association Des Pieds et Des Mains, cette soirée sera l'occasion de découvrir, place du Marché, les talents : Eugène Papote (18h), Nicolas Paugam (19h) et les Kikidekonafon (21h30) ainsi que, place de la Victoire, le groupe Sans Voies (20h) et les Naufragés (22h30).

Un blind test sera animé par l'artiste Eugène Papote, qui se tiendra place du Marché à 18h. Les participants auront l'opportunité de tester leurs connaissances musicales tout en s'amusant. Les plus avertis pourront remporter des places de spectacle pour la saison culturelle 2024/2025!

Rendez-vous le vendredi 21 juin à Yssingeaux!



Dossier de presse – temps forts de l'été! Yssingeaux

SAMEDI 29 JUIN / Village des sports journée sportive et festive à Yssingeaux : activités pour tous !

En partenariat avec le CDOS et dans le cadre de Terre de Jeux 2024 Initiation et découverte sportive, handisport.

Yssingeaux invite tous les amateurs de sport à une journée festive dédiée aux activités physiques et sportives, entièrement gratuites et accessibles à tous, y compris aux personnes en situation de handicap.

En collaboration avec le comité départemental olympique et sportif (CDOS) de la Loire, les participants pourront découvrir et s'initier à six disciplines passionnantes : tir à l'arc, escalade (avec un mur mobile), boxe, tir sportif, escrime et basket.

Pour enrichir cette journée sportive, des animations autour des Jeux Olympiques ainsi qu'une exposition intitulée « Les Bleus dans les Jeux » seront également proposées. Ne manquez pas cette occasion de vous divertir et de vous initier à de nouvelles activités sportives en famille ou entre amis.



# Yssingeaux : les concerts de rue et spectacles extérieurs à ne pas rater cet été!

# • La fanfare Zigomaclik anime le samedi 27 Juillet

Les musiciens de Zigomaclik, connus pour leur énergie débordante et leur répertoire varié, vous offrirons des performances entraînantes et festives. Ne manquez pas cette occasion de découvrir cette fanfare drômoise et de partager un moment convivial en famille ou entre amis.

https://www.facebook.com/p/Zigomaclik-100063605138896/

# • Démonstration et initiation à la danse country avec l'association Country d'Yssi

Venez découvrir la danse country le vendredi 2 août place de la Victoire avec l'association Country d'Yssi qui organise une démonstration et une initiation ouverte à tous.

Les membres de l'association partageront leur passion et leurs compétences pour vous initier aux pas de base et aux chorégraphies typiques de ce style de danse convivial et festif.

Que vous soyez novice ou danseur expérimenté, plongez dans l'univers entraînant de la danse country.

https://www.facebook.com/people/Country-dyssi/100068180340450/?locale=fr FR& rdr





#### • Spectacle de cirque « Bouche Cousue » le samedi 10 août

Le samedi 10 août, préparez-vous à être émerveillés par le spectacle de cirque "Bouche Cousue" qui se tiendra à 18h30 sur la place de la Victoire à Yssingeaux. En cas de mauvais temps, le spectacle sera déplacé au foyer rural.

Ce spectacle met en scène un clown malicieux avec ses valises pleines de jouets. Il vous emmènera dans un univers fascinant où le jeu du déséquilibre se mêle à des acrobaties audacieuses. Petits et grands seront enchantés par les prouesses de cet artiste talentueux.

Pour votre confort, n'hésitez pas à apporter votre siège ou coussin.

https://impromptucircus.com/spectacle/bouche-cousue/

#### • Concert de rue des Dobrothers Blues le samedi 17 août

Ne manquez pas le concert des Dobrothers Blues, le samedi 17 août à 18h30 sur la place Carnot à Yssingeaux. En cas de mauvais temps, le concert sera déplacé au théâtre.

Ce duo talentueux propose une ambiance intimiste et sans frontières, mêlant les sonorités de la mandoline, du bouzouki, du dobro, de l'harmonica et de la cigar-box. Les Dobrothers Blues, finalistes du Challenge France Blues 2021, vous transporteront avec leurs rythmes blues authentiques et leurs performances musicales envoûtantes.

Un duo franco-américain qui n'en finit pas de séduire avec son répertoire de compositions, en français et en américain, qui met en exergue les instruments idoines du Blues : Dobro, cigar-box, harmonica, bottleneck....

https://www.facebook.com/Duoblues/

#### DJ Crok De Watt à Yssingeaux le samedi 24 août

Le samedi 24 août à 18h30, la place Carnot à Yssingeaux vibrera aux rythmes éclectiques de DJ Crok De Watt. Ce DJ talentueux parcourt l'Auvergne avec des sets variés qui promettent de faire danser tous les publics.

Dj Crok de Watt c'est d'abord du mix 100% vinyls... A l'heure ou le mp3 envahit les scènes et où sous les galettes est souvent planqué l'ordi, Dj Crok De Watt, toujours flanqué de sa mascotte l'Ours De Watt, est resté sans concession et fidèle aux traditions old school du mix vinyls.

Déplaçant ses platines depuis plus de dix ans dans la région Auvergne, au grès des rencontres et des humeurs, il nous propose des sets aux horizons divers, des selectas et des bootlegs éclectiques, variés, tous styles confondus, mixés et scratchés...

Ses influences sont nombreuses et dans une même soirée, on peut entendre de la Rare Soul des 60', du Hip Hop, du Reggae, du Rock, du latino, de l'electro...

https://www.greenpiste-records.com/artistes/dj-crok-de-watt/







# Balade : à la découverte du patrimoine yssingelais !

#### • Balades commentées sur le patrimoine

Rendez-vous à la médiathèque pour une petite visite commentée dans les rues du centre-ville à la découverte du patrimoine Yssingelais. Armé d'une tablette vous pourrez naviguer dans l'histoire d'Yssingeaux à travers des documents d'archives.

Rendez-vous le 31 juillet et le 21 août à 10h (départ La Grenette, place de la Victoire)

#### • Promenons les livres

Au départ de la médiathèque, les bénévoles de « Lire et écouter la grenette » et l'équipe de la médiathèque vous emmène dans un lieu bucolique d'Yssingeaux pour une lecture jeune public à partir de 4 ans.

Rendez-vous le 11 et 25 juillet puis le 8 et 22 août à 16h (départ la médiathèque la Grenette, place de la Victoire).

#### Lectures d'archives

Découvrez les traditions agricoles et l'ambiance estivale à Yssingeaux à travers une lecture captivante la Mobile Compagnie. Rendez-vous à 18h au parc du château Michel pour un revivre l'histoire et les paysages d'Yssingeaux à travers des découvertes littéraires.

#### • Balades au cœur du patrimoine naturel

Participez à des balades enrichissantes organisées par l'association Croq'Sentiers. Une occasion idéale de découvrir la flore locale, d'admirer les paysages et d'explorer le patrimoine de la région. Les accompagnateurs passionnés partageront avec vous leurs connaissances tout au long du parcours.

Le rendez-vous est fixé à 8h45 pour un départ à 9h précises avec un retour prévu aux alentours de 12h-12h30. Une participation de 2€ est demandée pour le covoiturage, permettant ainsi de minimiser l'impact écologique tout en favorisant les échanges entre participants.

Les sorties sont programmées pour les 16 et 30 juillet ainsi que les 13 et 27 août.

# Concert Génération Chaise Dieu à Yssingeaux le vendredi 30 août

Le vendredi 30 août à 18h, l'église Saint Pierre d'Yssingeaux accueillera un concert de musique classique présenté par de jeunes musiciens en résidence à La Chaise-Dieu.

Cette soirée mettra en lumière le talent de ces jeunes artistes qui font partie de la nouvelle génération de musiciens classiques.

Le dispositif « Génération Chaise-Dieu », lancé en 2023 par le Festival de La Chaise-Dieu, revient en 2024.

Quatre ensembles de musique de chambre et en début de carrière seront accueillis en résidence, et travailleront tout au long du festival avec trois tuteurs : le violoniste Pierre Fouchenneret, l'altiste Lise Berthaud et le pianiste Romain Descharmes. Les masterclass seront publiques et se dérouleront dans différents lieux de La Chaise-Dieu (lieux et horaires communiqués ultérieurement). En complément de ces cours, les jeunes ensembles se produiront chaque jour dans deux des communes partenaires de ce projet.

https://www.chaise-dieu.com/programmation/generation-chaise-dieu-18/

